

Schachklub blickt auf sein erfolgreichstes Jahr zurück

FREIZEIT Jedoch führen die Triumphe zu steigenden Kosten. Darum will sich der Verein nun auf Sponsoren-suche begeben.

NEUMARKT. „Der Schachklub Neumarkt kann stolz auf die erfolgreichste Saison der Vereinsgeschichte zurückblicken.“ Das sagte Vorsitzender Sebastian Mösl in seinem Bericht über die vergangenen zwölf Monate bei der Jahresversammlung des Schachklubs. Ein Höhepunkt habe den nächsten gejagt und man habe zahlreiche Erfolge gefeiert. Mösl hob die Verleihung des Sportehrenpreises durch die Stadt, den Titelgewinn von Lorenz Schilay bei den Bayerischen Meisterschaften und die Teilnahme von Lorenz und Maria Schilay an den Jugendeuropameisterschaften in Prag hervor.

Neben vielen weiteren Erfolgen und guten Ergebnissen bei Turnieren, gab es auch zahlreiche Vereinsturniere. So sicherte sich Martin Simon den Titel des Stadt- und Blitzstadtmeisters und setzte sich in der Vereinsmeisterschaft vor Wolfgang Brunner und Franz Xaver Beer durch. Neuer Blitz-Vereinsmeister wurde Kevin Beesk und beim Lenz Wastl Gedächtnis Turnier setzte sich Andreas Niebler durch. Die neuen Jugendstadtmeister heißen Kevin Beesk (U20) sowie Lorenz Schilay (U14) und bei der Jugendvereinsmeisterschaft gewannen Kevin Beesk, Eva Schilay und Maria Schilay.

Der Schachklub war wieder mit einem Stand am Altstadtfest vertreten, zudem war man beim Hoffest des G6



Bei der Jahresversammlung wurden mit Wolfgang Brunner (2.v.l.), Martin Simon (2.v.r.) und Franz Xaver Beer (r.) die Pokalgewinner der Vereinsmeisterschaft geehrt. Mit auf dem Bild ist Turnierleiter David Hofmann (l.).

GUT ZU WISSEN

› **Jugendliche:** Das Jugendtraining findet immer freitags von 16.30 bis 18 Uhr im Gesindehaus in Woffenbach (Bühlerstrasse 3a) statt.

› **Erwachsene:** Die Erwachsenen treffen sich freitags ab 19 Uhr.

› **Weitere Auskünfte:** Informationen gibt es im Internet unter www.schachklub-neumarkt.de oder beim Vorsitzenden Sebastian Mösl, sebastian.moesl@t-online.de oder unter Telefonnummer (0 91 81) 3 14 43.

und dem Volksfestzug mit von der Partie. Im Schulschach engagiert man sich derzeit am Willibald-Gluck-Gymnasium und der Grundschule Velburg, die einen Erfolg beim Nordbayerischen Grundschul-Cup feierte. Geselligen Veranstaltungen rundeten das ereignisreiche Jahr ab.

Kassier Martin Simon gab bekannt, dass man erstmals in der Vereinsgeschichte mehr als 100 Mitglieder habe, wobei erfreulicherweise knapp die Hälfte dem Jugendbereich zuzuordnen

seien. Ziehe man die Zahlen von 2000 heran, könne man auf eine Steigerung der Mitgliederzahlen um mehr als 70 Prozent verweisen.

Die zahlreichen Erfolge mit dem Vorstoß auf deutsche und sogar internationale Ebene haben auch steigende Ausgaben zur Folge. Hier werde der Verein sehr schnell an seine Grenzen stoßen, so dass nun die Suche nach Sponsoren unumgänglich werde, um die Jugend auch in diesen Bereichen weiterhin adäquat fördern zu können.